



## Sección Instructora toma plazo para revisar el caso de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Ayer tres actores de la Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** tomaron la palabra para poder aclarar lo que sucedió la semana pasada en el caso de **Cuauhtémoc Blanco**, quizá se reúnan el jueves, ya que en la última reunión, cada quien se llevó los únicos dos expedientes que se analizan tanto de Cuauhtémoc Blanco, como de Alejandro Moreno Cárdenas. El presidente de la Sección Instructora, **Hugo Eric Flores**, pidió disculpas a los medios de comunicación si hubo alguna mala interpretación de que no quisiera hablar él, pero se había tomado el acuerdo de que todo iba a ser a través de boletines de prensa, pero sí culpó al diputado panista, **Germán Martínez** de mentir, al decir que esta Sección Instructora posponía la solicitud de procedencia contra Cuauhtémoc Blanco.

“Sería bueno que a lo mejor por escrito nos dijeran cuando empezó el procedimiento, finalmente creo que la parte más importante, esto va a caer cuando ya no hay periodo ordinario, ¿de verdad **Ricardo Monreal** va a empujar un periodo extraordinario, para en su momento, desaforar a Cuauhtémoc Blanco?, a mí me genera la duda”, expuso Manuel Feregrino (Periodista).

“Si Ricardo Monreal calcula que eso le puede beneficiar, si no le ordenan a Ricardo Monreal, en los hechos, siempre nos pueden desmentir, pero el día de hoy la 4T no se investiga y Cuauhtémoc puede ser vergonzante, puede ser apestado, lo que sea, pero todavía es 4T”, comentó Ciro Gómez Leyva (Periodista).



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZITJWbsCJ7\\_0c9a\\_Q?e=wMyVgN](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZITJWbsCJ7_0c9a_Q?e=wMyVgN)